

女性醫師支援

「女性医師支援」という言葉

精神医師支援の活動に私

が参加したとき、「男性医師支援」という言葉がないのならば、「女性医師支援」という言葉はおかしい」と知人からいわれた。確かに世の中では、「看護婦が「看護師」、「スチュワーデス」が「フライティアテンテン」、「ファイアーマン」が「ファイアーファイター」と性別を含まない言葉を使う傾向にある。しかし、ますますは目的を明確にし、対象を絞つて「女性医師支援」から到達目標を「男女共同参画」などに変更すべきであると思つた。

1985年は日本の近代医師制度のもと初の女性医師が生まれてから10-1年目にあたり、雑誌「医学教育」に特集が組まれた。このとき、女子医学生は全体の6分の1、女性医師は10分の1であったが、21世紀には女性医師が30%になると予測され、現実にそうなるにつた。2009年の英國王立内科学会の報告書では英

い学会が多いことに気がついた。そこで、日本医学会長高久文麿先生に、「分科会の学会は女性医師数を把握していくだけないか」とお手紙を差し上げた。しばらくして、「女性医師を数えることは差別化とされることがある」というお返事

妊娠・出産・子育てがあるから主治医になれない」という理由で「問診試験」の受験を拒まれていた。

専門医・指導医の資格更新の留保条件に業績になる  
留学は含まれても、妊娠出産・育児介護などが含まれることはないがかった。

富澤康子  
(東京女子医科大学心臓血管外科)  
1980年 東京女子医科大学卒業  
趣味：庭の草むしり  
好きな言葉：  
一生は一度しかなく、今の一瞬を活きて。  
今が楽しめなければ、人生を楽しめない。



Photo by: [Kris Kivimaki](#) | [View Profile](#) | [Follow](#)

国では医学部新入生の57%が女性で、このままでは2017年には大部分の医師が女性になることが予想された。そのため女性医師の希望する勤務形態を解析し、有効な対策を講じることが急務であり、女性の医学部教授が極端に少ないことなどが解決すべき問題の一つとされた。

別だか理解出来なかつた  
が、女性医師数が把握され  
ていないと妊娠・出産・育児  
・介護に關し、医療界にお  
いて今後有効な対策がたて  
られないことを危惧した。  
近代医師制度のもと荻野

活躍のために」を開催した。この時、研修医が妊娠したときに関して会場の指導医から質問がでた。新臨床研修制度では病気や事故を考え「90日間の休み」の規定はあったが、妊娠出産が起きないことになつてい

育、病児保育、オンラインール等の設置により働く環境の整備を希望しても、女性の役員が学会の最高議決機関において学会全般の施設認定委員会にこれらを加えない限り改善は望めないと思う。私は医学会分科会議ではあります、女性会員数が

比例した女性評議員とが女性医師支援に性理事1人以上、委員1人以上を遵守と考へる。

試験受験許可後の歩になつたと思つた。

勤務をいいられ、過労死の基準を満たしている。労働環境の改善はP制度の導入だけでは改善されない。女性外科医師が輝いて働く環境をととのえるために、女性医師支援から始めたい。

富澤康子  
(東京女子医科大学心臓血管外科)  
1980年 東京女子医科大学卒業  
趣味：庭の草むしり  
好きな言葉：  
一生は一度しかなく、今の一瞬を活きる。  
今が楽しくなければ、人生を楽しめない。